

«Vis à vis» eröffnet



Vergangenen Freitag hat Regula Meschberger als für die Kultur zuständige Gemeinderätin im Museum die Ausstellung «Vis à vis» mit Werken der beiden Atelierhaus-Künstlerinnen Ruth Pfalzberger und Romy Weber eröffnet. Die Ausstellung ist bis 20. November jeweils mittwochs 17 bis 19 Uhr, samstags 14 bis 18 Uhr und sonntags 11 bis 16 Uhr geöffnet.

Andrea Scalone/ Foto Birsfelder Museum

Parteien

SVP: Parolen für die Abstimmung

BA. Die SVP gibt nachfolgende Abstimmungsempfehlungen für den 27. November ab.

Eidgenössische Vorlagen:

- Nein zur Volksinitiative «Für den geordneten Ausstieg aus der Atomenergie» (Atomausstiegsinitiative).

Kantonale Vorlagen:

- Nein zur Änderung der Verfassung des Kantons Basel-Landschaft betreffend Einführung einer Energieabgabe zur Finanzierung von Fördermassnahmen im Energiebereich.
- Nein zur Änderung des Energie-

gesetzes Basel-Landschaft betreffend Einführung einer Energieabgabe zur Finanzierung von Fördermassnahmen im Energiebereich.

- Formuliert Gesetzesinitiative «zur Verkehrs-Kapazitätssicherung der Rheinstrasse zwischen Pratteln und Liestal»:
 - Ja zur formulierten Gesetzesinitiative
 - Ja zum Gegenvorschlag
 - Stichfrage: Gesetzesinitiative
- Nein zum Landratsbeschluss betreffend Anpassung des Kantonalen Richtplans Basel-Landschaft; Anpassung Objektblatt VE 3.1 Deponien und Richtplan-Gesamtkarte (Festlegung neuer Deponiestandorte).

Soziales Treff für Familien mit kleinen Kindern



Spielen, sich beraten lassen und sich mit anderen Eltern vernetzen: Das und viel mehr kann man im offenen Treff.

Foto zVg

Jeden Montagnachmittag von 14.30 bis 16.30 Uhr sind Familien mit Kindern bis vier Jahren eingeladen, sich zu treffen, andere Menschen kennenzulernen, sich miteinander über aktuelle Themen auszutauschen und sich gegenseitig Tipps zu geben. Der offene Treff im zweiten Stock des Xaver-Gschwind-Schulhauses an der Schulstrasse 25 ist ein Begegnungsort, um sich zu vernetzen und gegenseitig zu unterstützen.

Isabelle Hänger ist Ansprechperson für den offenen Treff. Kinder und ihre Betreuungspersonen können sich im grossen Spielzimmer vergnügen. Es gibt Platz um zu krabbeln, sich zu bewegen, Bücher anzuschauen und Kaffee oder Tee zu trinken.

Zwischen 15.30 und 16.30 Uhr besteht die Möglichkeit, die Mütter- und Väterberaterin Nicole Wel-

lauer aufzusuchen. Ohne Voranmeldung kann bei ihr zum Beispiel bei Ernährungs- oder Erziehungsfragen eine Beratung in Anspruch genommen werden. Die kostenlosen Beratungen finden in einem separaten Raum statt.

Damit mehrere Angebote für Familien miteinander kombiniert werden können, wurde der Montag als Öffnungstag ausgewählt. Anschliessend an den offenen Treff kann die Kinder- und Jugendbibliothek sowie die Ludothek besucht und aus dem reichen Spiel- und Lesangebot das Passende für zu Hause ausgeliehen werden.

Isabelle Hänger und Nicole Wellauer sowie für das Ludo-Team Sandra Zagarella und für das Bibliotheks-Team Susanne Morawa Ammann freuen sich auf Ihren Besuch!

Susanne Morawa

Anzeige



«Via Frenkendorf binden wir die Schweiz an die Weltmeere an. Ein Rückbau der Rheinstrasse wäre für uns und für die hiesige Import- und Exportindustrie ein schwerer Schlag.»

Roman Mayer
Präsident des Verwaltungsrates Swissterminal AG Frenkendorf



2x JA
an der Rheinstrasse
Stichfrage: Initiative

NVVB

Einladung zum 22. Naturschutztag

An diesem zur Tradition gewordenen Anlass werden in fast allen Gemeinden des Kantons zahlreiche Naturschutzaktivitäten durchgeführt. So auch bei uns: Wie gewohnt führen wir an diesem letzten Oktobersamstag einen Pflegeeinsatz im «Biotop Am Stausee» durch.

Wir werden am Teich die Wasser- und Ufervegetation zurückschneiden und die Hecken auslichten. Auch rund um die in diesem Frühjahr neu angelegte Trockenmauer gibt es Arbeiten zu erledigen – eine gute Gelegenheit, sich diesen neuen Lebensraum einmal aus der Nähe anzuschauen.

Herzlich eingeladen sind alle In-

teressierten, welche Freude an einem Natureinsatz in lockerer und angeregter Atmosphäre haben.

Treffpunkt ist am Samstag, 29. Oktober, um 8 Uhr beim Froschbrunnen im Naturschutzgebiet «Biotop Am Stausee». Der Pflegeeinsatz dauert bis 12 Uhr. Er findet bei jeder Witterung statt. Für Getränke und Verpflegung sorgt der Verein.

Mitbringen: Der Witterung angepasste Kleidung, gutes Schuhwerk und Arbeitshandschuhe.

Wir würden uns über Ihre Hilfe sehr freuen!

Judith Roth, Natur- und Vogelschutzverein Birsfelden (NVVB)



Eine Flockenblume im September vor der Trockenmauer.

Foto zVg